
968/J 
 
 
ANFRAGE 
 
 
 
 
der Abgeordneten Ridi Steibl 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Jugend Umwelt und Familie 
 
betreffend Förderungen der Untemehmungen des Abg.  Haselsteiner aus 
öffentlichen Mitteln 
 
 
 
Angesichts der Tatsache, daß der Abgeordnete des Liberalen Forums 
Haselsteiner in öffentlichen Enunziationen behauptet hat, keinerlei öffentliche 
Mittel zu erhalten, stellen die unterfertigten Abgeordneten  
an den Bundesminister für Jugend Umwelt und Familie folgende 
 
 

ANFRAGE 
 
 
1. Haben Unternehmen des LIF-Abgeordneten Haselsteiner von Ihrem Ressort in 

den Jahren 1986-1996 öffentliche Förderungen erhalten? 
 
2. Wenn ja, in welcher Höhe (bitte um detaillierte Aufstellung)? 
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